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Universität Hohenheim 
Fachschaft Agrar 
Sitzung 09.05.2023 
 
 
 
 

Sitzungsprotokoll 

Protokollant: Anna Pöhlmann 
Beginn:  19:02 Uhr  Ende: 20:29 Uhr 

 
 

Tagesordnung: 
 

1. Jour Fix 
2. BAFT Feedbackrunde 
3. Dies Academicus 
4. Ersti-Wochenende 
5. Gremienrunde 
6. Sonstiges 

 
Anwesend: 
 

Gordon Lürig Anna Pöhlmann Dina Oberhofer Sebastian Steimer 

Richard Schopf Judith Kretzschmar Johanna Häffner Franziska Dietz 

Zoe Rühlmann Inga Müller Maren Bleher Luisa Reiser 

Melissa Rauch Sophia Maier Benedikt Ahlbrand Damaris Groschupff 

Tom Schierling Maximilian Krebs Jason Wenzig Theresa Högl 

Fridolin von Nathusius Nis-Peter Nissen Josina Arnold Lea Siegrist 

Antonia Geis Sophia Moosmann Anne Vieth Christian Gröner 

Luisa Ramming    

 
 
1. Jour Fix 

• Evaluationen der Lehrveranstaltungen 
- Sollen eventuell auf zwei pro Semester erhöht werden (Mitte und Ende) 
- Wieder auf Papier, während der Lehrveranstaltung  

→ damit mehr Studenten daran teilnehmen 
 
2. BAFT Feedbackrunde 

• Hauptorganisation: es hat viel Spaß gemacht und alle haben als Gruppe sehr 
gut zusammengearbeitet 

• Feedback von BAFT Besuchern: 
- Neue Standorte waren mit dabei (insgesamt 14 Standorte) 
- Exkursionen wurden sehr positiv hervorgehoben (abwechslungsreiche 

Themen) 
- Im nächsten Wintersemester von der FH Kiel veranstaltet 
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- Vortragsreihe hätte früher innerhalb der BAFT stattfinden können, war aber 
sonst sehr spannend; eine Frau in der Vortragsreihe wäre wünschenswert 

- Gute Kommunikation 
- Sehr positiv für alle Teilnehmer, dass sie kein Geld bezahlen mussten und 

die Versorgung so gut funktioniert hat 

•  Fachschaft: es war anstrengend, aber hat gut funktioniert und Spaß gemacht; 
alle wussten bei Fragen immer, wen sie ansprechen konnten 

• Es wird ein BAFT-Helferfest geben 
 

3. Dies Academicus 

• Bis Sonntag eine feste Zusage, was wir an unserem Stand machen wollen 

• Abstimmung: wir entscheiden uns dafür, am Stand Getränke anzubieten 

• Ideen:  
- Info-Bierpong 
- Slush-Eis 
- Popcorn 
- Cider 
- Antialkoholisches 

• Meinungsbild: die Mehrheit ist dafür, Bier, Cider und Slush-Eis (auch mit 
Schuss) anzubieten 

• Anne, Benedikt und Anna möchten die Organisation übernehmen 

• Maxi, Jason und Christian kümmern sich um die Organisation von Bierpong-
Tischen 

 
4. Ersti-Wochenende 

• 9.11.-12.11.23 in Heiligkreuz-Steinach 

• Platz für Fachschaftler begrenzt 

• Es werden Sprinter von der Uni gemietet 

• Inga kümmert sich um die Anfrage des Reisebusses 

• Bitte: Hütten für 2024 raussuchen, damit wir dieses Jahr so bald wie möglich 
anfragen können 

 
5. Gremienrunde 

•  Ersti-Gremium: Maiwanderung am 10.05. wegen unstabiler Wettervorhersage 
abgesagt 

• TMS-Gremium: Am 06.07.23 ist unser zweiter TMS-Termin, aber auch 
Bauigelfest in Stuttgart 
- Sind wir genug Leute, um die TMS zu veranstalten? 
- Kommen genug Studenten zu unserer TMS, wenn zeitgleich das Bauigelfest 

ist? 
- Meinungsbild: alle sind dafür, die TMS am 06.07. abzusagen. Falls sich 

spontan ein guter Termin ergibt, veranstalten wir eventuell eine zweite TMS. 

• Werbungs-Gremium: Eine Schule hat sich zurückgemeldet und möchte unsere 
Werbung in Ihre Abschlusszeitung drucken 

 
6. Sonstiges 

• Neuer Bachelorstudiengang: Sustainable agriculture and food systems 
- Wer Ideen hat, was man mit diesem Bachelor später für Jobs ausführen 

kann, darf das an Inga weitergeben. 
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• Senatssitzung: 
- Hohenheimer Lehrpreis ist an Herr Petschenka und Frau Ruprecht 

gegangen; das Preisgeld geht nur an Herr Petschenka, da Frau Ruprecht 
nicht mehr lange an der Uni bleibt 

• Stadtradeln hat gestern angefangen 
- Wer mitmachen möchte: gerne der Fachschaft Agrar Gruppe beitreten 
- Zoe organisiert Fahradtouren an den Wochenenden 

• Morgen ist StuPa Sitzung. 
 
 
Luisa beendet die Sitzung um 20:29 Uhr. 
 
  


